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１．開成小学校のプール施設のあり方を問う 

 

 これまで町営プールを利用して実施していた開成小学校の水泳授業は、同プールが新庁舎建設のた

めに取り壊されることに伴い、今夏からは南足柄市体育センター温水プールを借用して授業を行うこ

とになった。この点教育委員会がとりまとめた水泳授業評価報告書によれば、「高い授業効果が得ら

れた」「計画的な水泳指導が実現した」など従前の町営プールから変更して温水プールを借用して実

施した水泳授業は、大変有効であったと総括されている。一方で保護者から「プールが開成南小にあ

って開成小にないことに違和感がある」「体育センターでの水泳学習は、いつまで続くのか」という

意見が出されているのも事実である。 

 そこで、下記の点について見解を伺いたい。 

 

① 現在近隣市町（３市８町）において我が町のように学校施設としてプールがなく、他市町のプー 

ル施設を利用している自治体はあるのか。 

② 教育委員会として開成小学校のプール建設についての現在の考え方は。 

③ 開成小学校のプール施設のあり方について、現在の保護者だけでなく幼稚園・保育園など未就学

児の親も含めて広く町民に意見を聞くべきと考えるが。 

 

 


